**Programme Interreg NEXT MED**

**Premier appel à propositions**

**Modèle du formulaire de demande**

*Veuillez noter que le formulaire de demande doit être rempli et soumis* ***UNIQUEMENT via le formulaire électronique*** *qui sera publié sur le site Web du programme.*

Les Demandeurs sont tenus d'utiliser ce document UNIQUEMENT comme un formulaire hors ligne pour se familiariser avec les sections du formulaire électronique. Les sections surlignées en rouge (par exemple, liste déroulante, remplies automatiquement… etc.) seront disponibles et applicables dans le formulaire électronique uniquement.

**TABLE DES MATIERES**

[1. Informations principales 4](#_Toc153444384)

[2. Résumé 5](#_Toc153444385)

[3. Grille d’évaluation 6](#_Toc153444386)

[3.1 Pertinence 6](#_Toc153444387)

[3.1.1 Pertinence de la proposition 6](#_Toc153444388)

[3.1.2 Dimension transnationale 7](#_Toc153444389)

[3.1.3 Bénéficiaires du projet 8](#_Toc153444390)

[3.1.4 Synergies et complémentarités 9](#_Toc153444391)

[3.2 Qualité de la conception 12](#_Toc153444392)

[3.2.1 Objectifs et résultats attendus 12](#_Toc153444393)

[3.2.2 Réalisations et activités 13](#_Toc153444394)

[3.2.3 Logique d´intervention 14](#_Toc153444395)

[3.2.4 Indicateurs 16](#_Toc153444396)

[3.3 Capacité opérationnelle et financière du partenariat 20](#_Toc153444397)

[3.3.1 Partnership summary 20](#_Toc153444398)

[3.3.2 Détails du Demandeur et des partenaires 20](#_Toc153444399)

[3.3.3 Expérience et capacité du Demandeur 22](#_Toc153444400)

[3.3.4 Expérience et capacité des organisations partenaires 22](#_Toc153444401)

[3.3.5 Répartition de l'expérience et de l'expertise par partenaire 23](#_Toc153444402)

[Associés 23](#_Toc153444403)

[3.3.6 Rôles et tâches 24](#_Toc153444404)

[3.4 Efficacité 24](#_Toc153444405)

[3.4.1 Méthodologie 24](#_Toc153444406)

[3.4.2 Plan de travail 25](#_Toc153444407)

[3.4.3 Suivi des activités et des résultats 25](#_Toc153444408)

[3.4.4 Stratégie de communication 26](#_Toc153444409)

[3.5 Durabilité 27](#_Toc153444410)

[3.5.1 Niveaux de durabilité 27](#_Toc153444411)

[3.5.2 Contribution aux défis relevés et impact à long terme 29](#_Toc153444412)

[3.5.3 Applicabilité et réplicabilité 29](#_Toc153444413)

[3.6 Relation coût/efficacité 30](#_Toc153444414)

[3.6.1 Budget 30](#_Toc153444415)

[3.6.2 Ratio et équilibre entre les coûts du projet et les résultats attendus 30](#_Toc153444416)

[3.6.3 Allocation budgétaire 31](#_Toc153444417)

[3.7 Principes horizontaux 33](#_Toc153444418)

[Principes horizontaux 33](#_Toc153444419)

[4. Méthodologie 35](#_Toc153444420)

[4.1 Groupes de Tâches 35](#_Toc153444421)

[4.2 Budget par Groupe de Tâches 46](#_Toc153444422)

[4.3 Aperçu des réalisations par Groupe de Tâches (GT) 47](#_Toc153444423)

[4.4 Résumé des activités du projet 47](#_Toc153444424)

[5. Budget et plan financier 48](#_Toc153444425)

[6. Effet sur l´environement 49](#_Toc153444426)

[7. Effets sur l’environnement - Liste de contrôle A 49](#_Toc153444427)

[8. Effets sur l’environnement - Liste de contrôle B 52](#_Toc153444428)

[SECTION 1 - Informations générales 52](#_Toc153444429)

[SECTION 2 - Emplacement 53](#_Toc153444430)

[SECTION 3 - Principaux enjeux environnementaux 56](#_Toc153444431)

[9. Effets sur l’environnement - Liste de contrôle C 60](#_Toc153444432)

[SECTION 1 – Informations générales 60](#_Toc153444433)

[SECTION 2 - Informations décrivant le site et son environnement 62](#_Toc153444434)

[SECTION 3 - Évaluation des effets 64](#_Toc153444435)

[SECTION 4 - Facteurs atténuants 70](#_Toc153444436)

[SECTION 5 - Risque d'accidents et d'évolutions dangereuses 71](#_Toc153444437)

# Informations principales

[Max 250 caractères]

**Titre**

*La déclaration du Demandeur doit être téléchargée dans la section « Documents »*

[Max 250 caractères]

**Acronyme[[1]](#footnote-1)**

i

[Max 250 caractères]

**Non du Demandeur**

[N° de mois]

**Durée (mois)[[2]](#footnote-2)**

[Max 250 caractères]

**Priorité[[3]](#footnote-3)**

[Max 250 caractères]

**Objectif Spécifique[[4]](#footnote-4)**

*Les déclarations des partenaires doivent être téléchargées dans la section « Documents »*

**Partenaires UE/Pays**

i

**Partenaires PPM/Pays**

[N° TOT]

**Organisations**

*La ou les déclarations OI doivent être téléchargées dans la section « Documents »*

i

**Internationales (OI)**

*La ou les déclarations d’associé seront téléchargées dans la section « Documents »*

**Associés**

[N° TOT]

i

**Couverture géographique**

[Pays impliqués dans le projet]

**Budget**

[Coûts totaux]

# Résumé

|  |
| --- |
| Décrivez votre projet de manière **simple et attrayante**, comme si vous essayiez de convaincre les décideurs et les donateurs potentiels de soutenir votre proposition. Il convient notamment de souligner les éléments suivants :  - les **défis communs** abordés au niveau **transnational** ;  - le **changement attendu** grâce au projet par rapport à la situation existante ;  - les principaux résultats et **qui en bénéficiera** (les bénéficiaires finaux).  Gardez à l’esprit que le résumé est très probablement le premier élément que les évaluateurs liront et qu’un résumé clair et convaincant contribuera à une meilleure compréhension de votre proposition, de sa valeur ajoutée et de ses avantages. |
| [Max 2 000 caractères]  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. |

|  |  |
| --- | --- |
| **Informations statistiques sur le projet** | |
| Sélectionnez le domaine d’intervention le plus pertinent pour votre projet. | |
| Domaine d'intervention [[5]](#footnote-5) | *Liste déroulante* |

# Grille d’évaluation

Cette section vise à fournir toutes les informations nécessaires pour évaluer votre proposition. Par souci de simplicité, les sections du formulaire de Demande suivent la structure de la grille d'évaluation incluse dans les lignes directrices à l'intention des Demandeurs (5.3.2 et 5.4.1), où l'ensemble du processus d'évaluation est basé sur 22 critères d'attribution.

## 3.1 Pertinence

|  |
| --- |
| 3.1.1 Pertinence de la proposition |

|  |
| --- |
| Expliquez pourquoi la proposition est nécessaire et **pertinente dans le contexte du programme Interreg NEXT MED** et comment le projet **contribuera à la réalisation de la priorité du programme et de l'objectif spécifique** au titre duquel il a été soumis. |
| [Max 4 000 caractères]  Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. |

|  |
| --- |
| 3.1.2 **Dimension transnationale** |

|  |
| --- |
| Expliquez les raisons pour lesquelles la proposition **a une réelle valeur ajoutée transnationale** et pourquoi une coopération est nécessaire pour atteindre les Objectifs spécifiques du projet. Décrivez en quoi la proposition est pertinente d'un point de vue transnational par rapport aux défis communs et aux besoins spécifiques des territoires concernés. Souligner dans quelle mesure le projet aura des bénéfices tangibles sur tous les territoires concernés.  *​* |
| [Max 2 000 caractères]  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Max. |

|  |
| --- |
| 3.1.3 Bénéficiaires du projet |

|  |
| --- |
| Décrivez et quantifiez les groupes cibles du projet et les bénéficiaires finaux[[6]](#footnote-6). Expliquez comment et pourquoi ils ont été identifiés, détaillez leurs besoins et comment ils seront satisfaits par le projet, en détaillant l'impact positif tangible du soutien envers eux grâce à l'intervention du projet. L'identification claire des groupes cibles et des bénéficiaires finaux, la définition détaillée de leurs besoins et leur quantification précise ont un impact important sur l'ensemble de la procédure d'évaluation, avec un critère dédié dans la section 1.3 et des références pour les différents critères de la section 2.  *​* |
| [Max 4 000 caractères]  Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. Maximum 4000 caractères. |

|  |
| --- |
| 3.1.4 Synergies et complémentarités |

|  |
| --- |
| **NIVEAU STRATÉGIQUE**  Démontrez les synergies et complémentarités de votre proposition avec d’autres stratégies et/ou initiatives majeures, en particulier celles contenues dans le document « Aperçu des principales politiques, stratégies et initiatives ayant des synergies et des complémentarités avec le programme Interreg NEXT MED ». Expliquez comment ces synergies seront exploitées et renforcées, c'est-à-dire comment la proposition contribuera aux politiques, stratégies et initiatives concernées. |
| [Max 2 000 caractères]  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. |
| **NIVEAU OPÉRATIONNEL**  Expliquez les synergies de votre proposition avec d'autres projets pertinents en cours ou terminés, en insistant spécifiquement sur l'utilisation réelle des résultats existants et l´accroissement (*scale up)* des résultats développés par d'autres projets pertinents. Enumérer des réalisations/résultats d’autres projets ne suffit pas. Vous devez expliquer comment vous allez utiliser, exploiter, développer ces résultats dans votre projet et comment vous y accéderez (par exemple, comment accéderez-vous à un logiciel ou aux droits de propriété pour utiliser un résultat spécifique). |
| [DESCRIPTION GÉNÉRALE Max 2000 caractères]  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères.  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. 2 000 caractères maximum. |
| |  |  | | --- | --- | | **Nom du projet (et programme/initiative sous lequel il a été financé)** | **Liste des réalisations à exploiter** | |  | [Max 2 000 caractères]  Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. Maximum 2000 caractères. | |  | Max 2000 caractères | |  | Max 2000 caractères | |  | Max 2000 caractères | |  | Max 2000 caractères | | **……** |  | |

## 

## Qualité de la conception

|  |
| --- |
| 3.2.1 Objectifs et résultats attendus (consultez le « Manuel pour la préparation de projets » qui contient une explication détaillée sur la logique d'intervention) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Illustrer les raisons pour lesquelles **les objectifs spécifiques du projet et les résultats attendus** sont clairement définis, suffisamment spécifiques, réalistes et réalisables et s'ils permettront d'atteindre l'objectif global du projet. | | |
| **Priorité du programme** | | |
| **Objectif global du projet** | **Objectif(s) spécifique(s) (maximum deux Objectifs Spécifiques par projet). Il est suggéré de rédiger les Objectifs Spécifiques en s'inspirant du type d'actions énumérées à la section 2.2 du document de « METHODOLOGIE DU CADRE DE PERFORMANCE »** | **Résultats attendus (un résultat attendu par objectif spécifique unique). La formulation peut contenir plusieurs éléments en cas de résultats attendus complexes)** |
| [L'objectif spécifique du programme sélectionné devient l'objectif global du projet] | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. |
| [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. |

|  |
| --- |
| 3.2.2 Réalisations et activités |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Incluez les réalisations du projet et les activités clés en vous assurant qu'ils sont conçus de manière adéquate et logique et qu'ils permettront d'atteindre les objectifs spécifiques du projet et sont cohérents avec le ou les indicateurs concernés. | | | |
| **Objectif global (rempli automatiquement)** | **Objectif(s) spécifique(s) (remplis automatiquement)** | **Réalisations** | **Activités (maximum trois activités clés par résultat)** |
| [Max 200 caractères]  Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères |
| [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. | [Max 350 caractères]  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères.  Maximum 350 caractères. |

|  |
| --- |
| 3.2.3 Logique d´intervention |

|  |
| --- |
| Soulignez comment la logique d’intervention du projet (objectifs, résultats attendus, réalisations et activités) est cohérente avec les besoins des groupes cibles et des bénéficiaires finaux. Assurez-vous de mettre en valeur le soutien tangible et les bénéfices que le projet apportera aux groupes cibles et aux bénéficiaires finaux. |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Priorité du programme (rempli automatiquement)** | **Résultat(s) attendu(s)** | **Réalisations** | **Activités clés** | **Groupes cibles et bénéficiaires finaux** |
|  | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. |
| Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. |
| Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. | Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. Maximum 200 caractères. |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 3.2.4 Indicateurs | | | |
| Quantifier de manière réaliste **les indicateurs** (*à la fois au niveau des résultats attendus et des réalisations*) pour garantir qu'ils sont réalisables avec les ressources prévues (temps, partenaires et budget) et s'ils sont cohérents avec les valeurs cibles des indicateurs du programme. Consultez le document « MÉTHODOLOGIE DU CADRE DE PERFORMANCE » pour avoir plus d’informations sur l’ensemble des indicateurs de résultat et de réalisation définis pour le programme, leur définition et la manière de déterminer les valeurs cibles.  ​ | | | |
| **Résultat(s) attendus du projet** | **Indicateurs de résultat (liste déroulante)** | **Valeur cible à atteindre** | **Description** |
|  |  |  | Préciser le type d'organisation, le secteur, la portée, la zone géographique, la période et comment le nombre est calculé et  comment allez vous faire le suivi de cet indicateur  Max 500 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters.  Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters.  Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters.  Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Réalisations du projet** | **Indicateurs de réalisations (liste déroulante)** | **Valeur cible à atteindre** | **Description** |
|  |  |  | Préciser le type d'organisation, le secteur, la portée, la zone géographique, la période et comment le nombre est calculé et  comment allez-vous faire le suivi de cet indicateur  Max 500 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters.  Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters.  Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters.  Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |
|  |  | Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. |

## 3.3 Capacité opérationnelle et financière du partenariat

|  |
| --- |
| 3.3.1 Partnership summary |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Nom** | **Pays** | **Region** | **Type de Region**  **(eligible, organisations internationale ou Ministere ou administration publique nationale)[[7]](#footnote-7)** | **Role dans la mise en œuvre** |
| **Demandeur** |  |  |  |  | *Rempli automatiquement (basé sur la description des GT)* |
| **Partenaire 1** |  |  |  |  | *Rempli automatiquement* |
| **Partenaire 2** |  |  |  |  | *Rempli automatiquement* |
| **...........** |  |  |  |  | *Rempli automatiquement* |

|  |
| --- |
| 3.3.2 Détails du Demandeur et des partenaires |

|  |  |
| --- | --- |
| Cette section comprendra les informations suivantes concernant le Demandeur et chaque partenaire. Ainsi, dans le formulaire électronique, vous devrez compléter ce « tableau » pour **le Demandeur et pour chaque partenaire**. | |
| Nom officiel de l'organisation dans la langue d'origine | [Max 150 characters] |
| Département/service (le cas échéant) | [Max 150 characters] |
| Traduction en anglais | [Max 150 characters] |
| Acronyme de l'organisation | [Max 25 characters] |
| Pays |  |
| Région |  |
| Adresse officielle | Rue, code postal, ville |
| Numéro d'enregistrement ou équivalent |  |
| Site web |  |
| Statut légal | * Organisation Internationale [[8]](#footnote-8) * Ministère ou autre administration publique nationale * Administration publique régionale ou locale * Organisme de droit public [[9]](#footnote-9) * Autre organisme public (préciser)……………………… * Organisation non gouvernementale (ONG) * Organisation à but non lucratif (Association, Fondation) * Entreprise ou autre opérateur économique privé * Autre (préciser)................................................ |
| À but lucratif | □ Oui  □ Non |
| Le Demandeur a-t-il postulé pour d'autres projets dans le cadre de cet appel à propositions ? Si oui, indiquez le titre du projet, l'objectif spécifique et le rôle au sein du partenariat. | □ Oui  [Max 250 characters] |
| □ No |
| Budget total annuel / chiffre d’affaires du partenaire (en €)[[10]](#footnote-10)  (moyenne des 2 dernières années) | Liste déroulante avec intervalles [[11]](#footnote-11). |
| Budget du partenaire dédié aux projets européens (en €)  (moyenne des 2 dernières années) | [EUR] |
| Personnel total du partenaire (équivalent temps plein)[[12]](#footnote-12) | Liste déroulante avec intervalles [[13]](#footnote-13). |
| Personnel dédié aux projets européens (équivalent temps plein) | Nombre de presse [Numéro] |
| Représentant légal | Coorrdonnées – Nom, adresse e-mail., téléphone, titre du poste[[14]](#footnote-14) |
| Personne de contact | Contact details – name, e-mail address, telephone, job title[[15]](#footnote-15) |
| **Montant** | |
| Contribution du programme de l'UE |  |
| Cofinancement du partenaire |  |
| Budget total éligible du partenaire [[16]](#footnote-16) |  |
| Taux de cofinancement | *% (taux maximum par défaut)* |

|  |
| --- |
| 3.3.3 Expérience et capacité du Demandeur |

|  |
| --- |
| Décrire les raisons pour lesquelles le **Demandeur** démontre l'expérience, l'expertise et la capacité adéquates pour coordonner, gérer et mettre en œuvre le projet (expertise financière, humaine et thématique afin d'assurer l'implication des parties prenantes choisies) et justifier qu'il dispose d'une capacité financière stable et suffisante pour assurer la trésorerie tout au long de la mise en œuvre du projet. Pour les propositions présentées dans le cadre du volet jeunesse, veuillez fournir des informations sur votre expérience, votre expertise et vos compétences spécifiques dans la gestion et la mise en œuvre de projets destinés aux jeunes. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.3.4 Expérience et capacité des organisations partenaires |

|  |
| --- |
| Illustrer les raisons pour lesquelles **les organisations partenaires** disposent de l'expérience, de l'expertise et des compétences dans le(s) domaine(s) thématique(s) concerné(s) ainsi que de la capacité nécessaire à la mise en œuvre du projet (ressources financières, humaines et capacité à assurer l'implication des parties prenantes choisies). Pour les propositions présentées dans le cadre du volet jeunesse, veuillez fournir des informations sur votre expérience, votre expertise et vos compétences spécifiques dans la gestion et la mise en œuvre de projets destinés aux jeunes. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

# 

|  |
| --- |
| 3.3.5 Répartition de l'expérience et de l'expertise par partenaire |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nom** | | **Pays** | **EXPÉRIENCE PASSÉE [[17]](#footnote-17)** | **EXPERTISE CLE[[18]](#footnote-18) FOURNI AU PROJET** | **REALISATIONS[[19]](#footnote-19)** |
| **Demandeur** | *Rempli automatiquement* | *Rempli automatiquement* | *Titre du projet / budget total / budget géré*  [Max 500 characters] | [Max 100 characters] | *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |
| **Partenaire 1** | *Rempli automatiquement* | *Rempli automatiquement* | [Max 500 characters] | [Max 100 characters] | *Rempli automatiquement* |
| **Partenaire 2** | *Rempli automatiquement* | *Rempli automatiquement* | [Max 500 characters] | [Max 100 characters] | *Rempli automatiquement* |
| **Partenaire 3** | *Rempli automatiquement* | *Rempli automatiquement* | [Max 500 characters] | [Max 100 characters] | *Rempli automatiquement* |
| **...........** | *Rempli automatiquement* | *Rempli automatiquement* | [Max 500 characters] | [Max 100 characters] | *Rempli automatiquement* |

|  |
| --- |
| Associés |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nom** | | **Pays** | **Expérience passée [[20]](#footnote-20)** | **Expertise apportée au projet** |
| **Associé 1** | *Rempli automatiquement* |  | *projet / budget total / budget géré*  [Max 250 characters] | [Max 250 characters] |
| **Associé …** | *Rempli automatiquement* |  | [Max 250 characters] | [Max 250 characters] |

|  |
| --- |
| 3.3.6 Rôles et tâches |

|  |
| --- |
| Décrire les rôles et les tâches du Demandeur et des partenaires, en assurant une répartition claire et logique et en démontrant la manière dont chaque organisation partenaire contribue activement à la mise en œuvre du projet. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

## 3.4 Efficacité

|  |
| --- |
| 3.4.1 Méthodologie |

|  |
| --- |
| Décrire de manière claire **la méthodologie de gestion et de coordination** proposée et expliquer pourquoi et comment elle garantira la réalisation des objectifs et des résultats attendus du projet.  (Détails sur les Groupes de Tâches à fournir dans la section 4) |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.4.2 Plan de travail |

|  |
| --- |
| Décrivez **le plan de travail** et expliquez pourquoi il est clair, réalisable et précis en termes de ressources humaines, financières et autres ressources prévues. Soulignez pourquoi le calendrier est réaliste et comprend des activités et des résultats dans une séquence temporelle logique, et susceptibles d'être mis en œuvre et livrés. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.4.3 Suivi des activités et des résultats |

|  |
| --- |
| Décrire l'approche, les outils et les ressources prévus par le projet pour assurer un bon **suivi de l'exécution des activités et l'atteinte des objectifs et des résultats du projet.** |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.4.4 Stratégie de communication |

|  |
| --- |
| Détaillez les objectifs de la **stratégie de communication** et les activités prévues, les canaux/outils, les ressources humaines/financières dédiées aux activités de communication. Décrivez les publics cibles à atteindre et la manière dont ceux-ci seront informés du projet, y compris les médias et le grand public. Expliquez toute action prévue par le projet pour impliquer le public cible dans les activités de communication et de publicité. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

## 3.5 Durabilité

|  |
| --- |
| 3.5.1 Niveaux de durabilité |

|  |
| --- |
| Décrivez dans quelle mesure le projet proposé est durable **au niveau financier** (comment les résultats seront financés après la fin du projet) |
| Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |
| Décrivez dans quelle mesure le projet proposé est durable **au niveau technique** (comment les résultats du projet continueront à fonctionner/utilisés après sa fin) |
| Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |
| Décrivez dans quelle mesure le projet proposé est durable **au niveau politique/institutionnel** - le cas échéant - (par exemple, le projet aura-t-il un impact structurel conduisant éventuellement à une amélioration de la législation, des codes de conduite, des méthodes, etc. ?) |
| Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |
| Décrivez dans quelle mesure le projet proposé est durable **au niveau environnemental** - le cas échéant (mettez en évidence les externalités environnementales du projet[[21]](#footnote-21)). Des informations complémentaires doivent être fournies dans des listes de contrôle spécifiques (*voir les listes de contrôle* A, B et C). |
| Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.5.2 Contribution aux défis relevés et impact à long terme |

|  |
| --- |
| Expliquez comment le projet apportera **une contribution significative et durable** pour répondre aux défis ciblés par le projet et dans quelle mesure les résultats et les réalisations du projet auront **un impact à long terme** bien au-delà de la durée de vie du projet. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.5.3 Applicabilité et réplicabilité |

|  |
| --- |
| Décrivez comment les principaux résultats du projet sont **applicables et reproductibles** par d'autres organisations/régions/pays en dehors du partenariat et si le projet prévoit des actions spécifiques pour transférer et développer les principales réalisations. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

## 3.6 Relation coût/efficacité

|  |
| --- |
| 3.6.1 Budget |

|  |
| --- |
| Expliquez pourquoi le budget du projet est **réaliste, cohérent et proportionné** au plan de travail proposé, aux réalisations du projet et à la contribution du projet aux indicateurs du programme visés. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.6.2 Ratio et équilibre entre les coûts du projet et les résultats attendus |

|  |
| --- |
| Justifier pourquoi le **rapport et l'équilibre entre les coûts estimés et la quantification des résultats attendus sont cohérents** et satisfaisants. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |
| Expliquez pourquoi les coûts à engager sont nécessaires et justifiés. Justifiez pourquoi des services externes (coûts de sous-traitance) sont nécessaires à la mise en œuvre du projet. |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

|  |
| --- |
| 3.6.3 Allocation budgétaire |

|  |
| --- |
| Donnez des détails sur **l´allocation du budget** entre les partenaires en fonction de leur rôle au sein du projet. Mettez en évidence les raisons pour lesquelles le budget a été logiquement réparti tout au long de la durée du projet afin de garantir la livraison en temps opportun des résultats et la gestion des flux de trésorerie du projet. |

|  |
| --- |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. |

## 3.7 Principes horizontaux

|  |
| --- |
| Principes horizontaux |

|  |
| --- |
| Décrivez dans quelle mesure la proposition prend en compte **les principes horizontaux** et garantira le respect, pendant la phase de mise en œuvre, en ce qui concerne :  La promotion des **droits fondamentaux**. |
| [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
| **Promotion de l’égalité des sexes** |
| [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
| **Prévention de la discrimination, y compris l'accessibilité pour les personnes handicapées** |
| [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
| **Promotion du développement durable** |
| [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
| **Le principe de « ne pas causer de préjudice important (DNSH) » (le cas échéant).** |
| [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
| **Promotion des principes clés du Nouveau Bauhaus européen**, c'est-à-dire le soutien à des projets durables, esthétiques et inclusifs (le cas échéant). |
| [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters.  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |

# Méthodologie

Cette section présente **l'architecture méthodologique** du projet, et elle est particulièrement liée à la section 4 de la procédure d'évaluation, « Efficacité », même si elle a bien sûr un impact sur l'ensemble de l'évaluation.

## 4.1 Groupes de Tâches

|  |
| --- |
| **Mise en œuvre détaillée du projet** |
| Les projets doivent comprendre trois Groupes de Tâches obligatoires (« Gestion et coordination », « Communication et diffusion » et au moins un « Groupe de Tâches technique (GT) ». Un **maximum de quatre Groupes de Tâches techniques est autorisé**, étant entendu que chaque résultat attendu du projet doit correspondre à au moins un Groupe de Tâches. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Type de GT** | | **Gestion et coordination** | | | | **Obligatoire** |
| **Número GT** | | **Titre du GT** | | | | **Budget GT** |
| **1** | | **Gestion et coordination** | | | | *Rempli automatiquement* |
| **Coordinateur GT: Demandeur** | | | | | | |
| **Partenaires impliqués:** | | | | | | |
| **Description des outils clés de gestion :**  Décrivez la méthodologie de coordination et les modalités de suivi et d'évaluation, et notamment :  - la structure, les responsabilités et les procédures pour la gestion et la coordination quotidiennes ;  - l´organisation interne au sein du Partenariat et le système de prise de décision ;  - le rôle de chaque membre du partenariat ;  - Les procédures de reporting et d'évaluation axées sur des indicateurs de résultats et des réalisations sélectionnés. | | | | | | |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. | | | | | | |
| **Réalisation 1.1** | Titre de la réalisation**[[22]](#footnote-22)**  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters | | Nombre d´unité  [numéro] | Semestre de livraison  [numéro] | Budget  [EUR] | |
| Description de la réalisation  [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| Activité[[23]](#footnote-23) 1.1.1  (A 1.1.1) | Titre de l´activité [[24]](#footnote-24) [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters | | Période de mise en oeuvre (mois)  [numéro du mois] | | | |
| Description de l´activité  [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| **Réalisation 1.2** | Titre de la Réalisation**[[25]](#footnote-25)**  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters | | Nombre d´unités  [numéro] | Semestre de livraison  [numéro] | Budget  [EUR] | |
| Description de la Réalisation  [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| Activité 1.2.1  (A 1.2.1) | Titre de l´activité [[26]](#footnote-26) [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Période de mise en oeuvre (mois) | | | |
| Description de l´activité [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| Activité 1.2.2  (A 1.2.2) | Titre de l´activité[[27]](#footnote-27) [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Période de mise en oeuvre (mois) | | | |
| Description de l´activité [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Type de GT** | | **Communication et diffusion** | | | **Obligatoire** | |
| **Nº GT** | | **Titre du GT** | | | **Budget GT** | |
| **2** | | **Communication et diffusion** | | | **Rempli automatiquement** | |
| **Coordinator du GT: Demandeur** | | | | | | |
| **Partenaires impliqués :** *La liste déroulante* | | | | | | |
| Décrire l'approche de communication et de visibilité du projet, y compris les objectifs, les publics cibles, les canaux de communication, y compris la diffusion sur les réseaux sociaux, les activités, le budget prévu, etc. Veuillez également décrire comment les partenaires seront impliqués dans la préparation du GT et souligner leur rôle dans sa mise en œuvre. | | | | | | |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max. | | | | | | |
| **Réalisation 2.1** | Titre de Réalisaton**[[28]](#footnote-28)**  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Nombre d´unité  [numéro] | Semestre de livraison  [numéro du mois ] | | Budget  [EUR] |
| Description de la réalisation  [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| Groupes cibles | Qui utilisera les principales réalisations fournis dans ce Groupe de Tâches ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Engagement des groups cibles | Comment allez-vous impliquer les groupes cibles (et les autres parties prenantes) ?  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Activité[[29]](#footnote-29) 2.1.1 (A 2.1.1) | Titre de l´activité [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Période de mise en oeuvre (mois) | | | |
| Description de l´activité  [Max 500 characters] Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| **Réalisation 2.2** | Titre de la réalisation**[[30]](#footnote-30)**  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Numéro d´unité  [numéro] | Semestre de livraison  [numéro du mois] | | Budget  [EUR] |
| Description de la réalisation  [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| Groupes cibles | Qui utilisera les principales réalisations produites dans ce Groupe de Tâches ?  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Engagement des groupes cibles | Comment allez-vous impliquer les groupes cibles (et les autres parties prenantes) ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Activité 2.2.1 (A 2.2.1) | Titre de l´activité [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Période de mise en œuvre (mois) | | | |
| Description de l´activité [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Type de GT** | | **Mise en oeuvre du projet** | | | **Obligatoire[[31]](#footnote-31)** | |
| **Nº GT** | | **Titre du GT** | | | **Budget GT** | |
| **3** | | [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | *Rempli automatiquement* | |
| **Coordinateur du GT :** *Liste déroulante* | | | | | | |
| **Partenaires impliqués :** *Liste déroulante* | | | | | | |
| **Contribution au(x) résultat(s) attendu(s) du programme sélectionné** *Rempli automatiquement* | | | | | | |
| **Description des tâches et rôle de chaque partenaire**  Décrivez précisément l'objectif du GT, en expliquant le contenu et la méthodologie à mettre en œuvre, ainsi que la manière dont les partenaires seront impliqués dans son développement et sa mise en œuvre, en soulignant leur rôle et leurs interactions au sein des autres GT liés au contenu. | | | | | | | |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. | | | | | | | |
| **Bénéficiaires finaux** | Qui bénéficiera de ce projet ? Comment? [Max 200 characters]  Max 200 characters. Max 2000 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 2000 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. Max 2000 characters. Max 200 characters. Max 200 characters. | | | | | | |
| **Réalisation 3.1 (assurer la cohérence avec l’indicateur de résultat associé)** | Titre de la réalisation[[32]](#footnote-32)  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Valeur cible  [numéro] *+ unité de mesure* | Semestre de livraison  [numéro du mois] | | Budget  [EUR] | |
| Description de la réalisation [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | | |
| Groupes cibles | Qui utilisera les principales réalisations produites dans ce Groupe de Tâches ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | | |
| Engagement des groupes cibles | Comment allez-vous impliquer les groupes cibles (et les autres parties prenantes) ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | | |
| Activité[[33]](#footnote-33) 3.1.1 (A 3.1.1) | Titre de l´activité [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Période de mise en œuvre (mois) | | | | |
| Description de l´activité [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | | |
| **Réalisation 3.2** | Titre de la réalisation[[34]](#footnote-34)  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Valeur cible  [numéro] *+ unité de mesure* | Semestre de livraison  [numéro du mois] | | Budget  [EUR] | |
| Description de la réalisation  [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | | |
| Groupes cibles | Qui utilisera les principales réalisations produites dans ce Groupe de Tâches ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | | |
| Engagement des groupes cibles | Comment allez-vous impliquer les groupes cibles dans le développement des principales réalisations du projet ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | | |
| Activité 3.2.1 (A 3.2.1) | Titre de l´activité [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | Période de mise en œuvre (mois) | | | | |
| Description de l´activité [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Type de GT** | **Mise en oeuvre du projet** | | | **Facultatif [[35]](#footnote-35)** | |
| **Nº GT** | **Titre du GT** | | | **Budget GT** | |
| **…** | [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | *Rempli automatiquement* | |
| **Coordinateur du GT :** *Liste déroulante* | | | | | |
| **Partenaires impliqués:** *Liste déroulante* | | | | | |
| **Contribution au programme sélectionné Résultat(s) attendu(s)** *Rempli automatiquement* | | | | | |
| **Description des tâches et rôle de chaque partenaire**  Décrivez précisément l'objectif du GT, en expliquant le contenu et la méthodologie à mettre en œuvre, ainsi que la manière dont les partenaires seront impliqués dans son développement et sa mise en œuvre, en soulignant leur rôle et leurs interactions au sein des autres GT liés au contenu. | | | | | | |
| [Max 2000 characters]  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters.  Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. Max 2000 characters. | | | | | | |
| Bénéficiaires finaux | A qui bénéficiera ce projet ? Comment? [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| **Réalisation 4.1\*** | Titre de la réalisation [[36]](#footnote-36)  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | Valeur cible  [numéro] *+ unité de mesure* | Semestre de livraison  [numéro du mois] | | Budget  [EUR] | |
| Description de la réalisation [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| Groupes cibles | Qui utilisera les principaux résultats fournis dans ce Groupe de Tâche ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Engagement des groupes cibles | Comment allez-vous impliquer les groupes cibles ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Activité[[37]](#footnote-37) …  (A …) | Titre de l´activité [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | Période de mise en œuvre (mois) | | | | |
| Description de l´activité [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| **Réalisation …\*** | Titre de la réalisation[[38]](#footnote-38)  [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | Valeur cible  [numéro] *+ unité de mesure* | Semestre de livraison  [numéro du mois] | | Budget  [EUR] | |
| Description de la réalisation  [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |
| Groupes cibles | Qui utilisera les principales réalisations produites dans ce Groupe de Tâches ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Engagement des groupes cibles | Comment allez-vous impliquer les groupes cibles ? [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | | | | | |
| Activité …  (A …) | Titre de l´activité [Max 100 characters]  Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. Max 100 characters. | Période de mise en œuvre (mois) | | | | |
| Description de l´activité [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | | | | |

|  |
| --- |
| 4.2 Budget par Groupe de Tâches |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Nom** | | **GT1**  **Gestion de coordination** | **GT2**  **Communication et diffusion** | **GT3**  **……..** | **GT4**  **……..** | **GT5**  **……..** | **GT6**  **……..** | **Coût direct budgétisé total par PP** |
| **Demandeur** |  |  |  |  |  |  |  | [EURO] |
| **Partenaire 1** |  |  |  |  |  |  |  | [EURO] |
| **Partenaire 2** |  |  |  |  |  |  |  | [EURO] |
| **...........** |  |  |  |  |  |  |  | [EURO] |
| **Budget total par GT** |  |  |  |  |  |  |  | [EURO] |
| **Coûts directs totaux Pays méditerranéens de l’UE et %** | | | | | | | | [EURO] & [%] |
| **Coûts directs totaux Pays partenaires méditerranéens et %** | | | | | | | | [EURO] & [%] |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | | |
| 4.3 Aperçu des réalisations par Groupe de Tâches (GT) | **I sem.** | **II sem.** | **III sem.** | **IV sem.** | **V sem.** | **VI sem.** |
| **GT 1** |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **GT1** | | | | | | |
| **Réalisation**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |
| **Réalisation**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |
| ........... |  |  |  |  |  |  |
| GT… |  |  |  |  |  |  |
| **Réalisation**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |
| **Réalisation**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |
| ........... |  |  |  |  |  |  |

## 4.4 Résumé des activités du projet

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **GTs** | **M1** | **M2** | **M3** | **M4** | **M5** | **M6** | **M7** | **M8** | **M9** | **M10** | **M11** | **M12** | **M..** | **M…** |
| **GT1** | | | | | | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Activité**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Activité**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| ........... |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **GT**… |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Activité**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Activité**  *Rempli automatiquement (basé sur la description du GT)* |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **...........** |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

# Budget et plan financier

Le budget et le plan financier seront directement rempli dans le formulaire électronique (en ligne). Un modèle du formulaire du budget est disponible.

Pour plus d'informations sur les coûts, veuillez vous référer à la section 4.6.4 des lignes directrices à l'intention des Demandeurs. Veuillez garder à l'esprit que dans le cadre d'Interreg NEXT MED, les frais de déplacement et d'hébergement sont calculés sur la base d´un taux forfaitaire de 15 % des coûts directs de personnel et que vous n'aurez pas à télécharger de lignes budgétaires pour cette catégorie de coûts.

# Effet sur l´environement

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Effets sur l’environnement - Liste de contrôle A | | |
| Cette liste de contrôle A doit être remplie pour la soumission des propositions relevant des priorités de programme 1 et 2 suivantes. Objectifs spécifiques : **1.1, 1.2, 2.1, 2.2, 2.3, 2.4**. Selon les réponses fournies, vous devrez peut-être également remplir la liste de contrôle B ou C. Pour plus de détails, consultez la section 5.5 des Lignes directrices à l'intention des Demandeurs. | | |
| **Questions** | **Oui/Non** | **Description** |
| 1. Le projet prévoit-il la réalisation d'infrastructures ? | ***Si oui, la liste de contrôle B est requise*** | Si oui, quelle(s) infrastructure(s) est(sont) prévue(s) ? [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters |
| 1. Le projet prend-il en compte les principes de protection de l'environnement et de développement durable ? | ***Si non, la liste de contrôle B est requise*** | Si oui, de quelle manière ? [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters  Quelles stratégies respectueuses de l’environnement sont incluses dans les activités, dans le budget, etc. ? [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 1. Le projet prend-il en compte les directives/lois/accords/stratégies internationales, nationales et régionales pertinentes en ce qui concerne les questions environnementales et de développement durable ? | ***Si non, la liste de contrôle B est requise*** | Si oui, lequel et comment ? [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 1. Le contexte environnemental a-t-il été pris en compte lors de la décision sur les stratégies et les activités de la proposition de projet ? | ***Si non, la liste de contrôle B est requise*** | Si oui, comment? [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 1. Le projet a-t-il un impact potentiel sur l'environnement ? | ***Si oui, répondez à toutes les questions de 6 à 10***  ***Si non, vous n’êtes pas invité à poursuivre*** | Si oui, décrivez brièvement les principaux problèmes environnementaux et leur impact dans le secteur et/ou la situation géographique de la proposition de projet. [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 1. Comment le plan du projet réduira-t-il les impacts négatifs et renforcera-t-il les impacts positifs ? | ***Quelle que soit la réponse (Oui ou Non), la liste de contrôle B n'est pas requise*** | Décrivez brièvement votre stratégie pour atténuer les impacts environnementaux négatifs et renforcer les impacts positifs. [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
| 1. Un message de plaidoyer/sensibilisation lié aux questions environnementales est-il prévu ? | ***Quelle que soit la réponse (Oui ou Non), la liste de contrôle B n'est pas requise*** | Si oui, décrivez brièvement le message adressé aux groupes cibles et comment il sera promu/diffusé. [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters |
| 1. L’un des partenaires/associés impliqués dans la proposition a-t-il un rôle à jouer dans la réduction de l’impact négatif et/ou dans le renforcement des capacités des différentes parties prenantes pour faire face à cet impact ? | ***Quelle que soit la réponse (Oui ou Non), la liste de contrôle B n'est pas requise*** | Si oui, de quelle manière ? [Max 500 characters] Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters |
| 1. Le projet prévoit-il un système de surveillance environnementale ? | ***Si non, la liste de contrôle B est requise*** | Si oui, quelles méthodes et mesures de surveillance environnementale sont prévues pendant et après sa mise en œuvre ? Si des indicateurs sont prévus, décrivez-les [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 1. Les coûts des mesures mentionnées ci-dessus ont-ils été suffisamment pris en compte dans le plan budgétaire ? | ***Quelle que soit la réponse (Oui ou Non), la liste de contrôle B n'est pas requise*** | Si oui, de quelle manière ? [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Informations complémentaires [Max 500 characters] Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | |

|  |
| --- |
| Effets sur l’environnement - Liste de contrôle B |
| **La liste de contrôle B** est requise uniquement pour les propositions nécessitant une évaluation environnementale plus détaillée, basée sur les informations fournies dans la liste de contrôle A. |
|  |

|  |
| --- |
| SECTION 1 - Informations générales |

|  |  |
| --- | --- |
| Description de la zone indicative.  Si plusieurs infrastructures sont prévues, la description doit couvrir les différentes zones où les infrastructures seront mises en œuvre. | [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
| Carte de la ou des zones indicatives.  Si plus d’une infrastructure est prévue, il est nécessaire d’inclure une image de basse résolution pour chaque zone. Les instantanés de Google Maps sont recommandés.  Toutes les photos doivent être disponibles dans un seul fichier PDF (5 Mo maximum). | **Téléchargement de photos requis** |
| Description de l'intervention/infrastructure à mettre en œuvre | [Max 1000 characters]  Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. Max 1000 characters. |
|  |  |

|  |
| --- |
| SECTION 2 - Emplacement |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Indiquer la distance d'intervention de :** | **Oui/Non**  **N/A.** | **Indiquer la distance d'intervention depuis:** |
| Zone densément peuplée |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Site du patrimoine culturel |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Espace naturel protégé |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Zones humides |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Zones côtières |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Zones marines |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Estuaires |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Zones de montagne |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Zone tampon d’aire naturelle protégée |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Zone spéciale pour la protection de la biodiversité (par exemple sites Natura 2000 dans l'UE) |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Zone paysagère vulnérable |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
|  |  |  |

|  |
| --- |
| SECTION 3 - Principaux enjeux environnementaux |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Le cas échéant, une référence peut être faite à des informations déjà contenues dans d’autres sections de la proposition de projet. Si un rapport environnemental/vulnérabilité existe déjà, celui-ci peut être mentionné et fourni à l'AG en plus des informations fournies ci-dessous. | | |
| **Questions** | **Oui/Non** | **Description (si oui, de quelle manière ?)** |
| 1. L'intervention peut-elle provoquer un changement sur les conditions environnementales ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 2. Y aurait-il des caractéristiques hors échelle affectant le contexte environnemental ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 3. La zone serait-elle visuellement affectée ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 4. Un tel effet visuel s’étendrait-il sur une grande surface ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 5. Le projet peut-il produire un impact transnational potentiel sur l’environnement ? Dans quelle mesure et à quelle échelle? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 6. Combien de personnes seraient affectées par l’intervention du projet ? (estimation) |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 7. Combien d'autres types de sujets écosystémiques (faune et flore, entreprises, infrastructures) seraient affectés par les activités du projet ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 8. Des caractéristiques ou des ressources environnementales précieuses seraient-elles affectées ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 9. Existe-t-il un risque de violation des normes environnementales ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 10. Existe-t-il un risque que les sites, zones ou éléments protégés soient affectés ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 11. Quelle est la probabilité que les effets prévus se produisent réellement ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 12. Les effets dureraient-ils longtemps ? Combien de temps? (estimation) |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 13. L'effet serait-il cumulatif ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 14. L’effet serait-il direct plutôt qu’indirect ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 15. L’effet serait-il permanent plutôt que temporaire ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 16. L’impact serait-il continu plutôt qu’intermittent ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 17. Si c’est intermittent, serait-ce fréquent plutôt que rare ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 18. L'impact serait-il irréversible ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| 19. Serait-il difficile d’éviter, de réduire, de réparer ou de compenser l’effet ? |  | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Autres commentaires/informations :[Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | | |

|  |
| --- |
| Effets sur l’environnement - Liste de contrôle C |
| **La liste de contrôle C** est requise uniquement pour les projets comprenant des investissements dans des infrastructures d'une durée de vie de 5 ans ou plus. |

|  |
| --- |
| SECTION 1 – Informations générales |

|  |  |
| --- | --- |
| **Information** | **Détails** |
| Objectif et principales caractéristiques de l'intervention | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Accès proposé au site et modalités de transport | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Nombre d'employés susceptibles d'être impliqués dans la ou les activités évaluées | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Exigences en matière d’utilisation des terres et autres caractéristiques physiques pertinentes de l’intervention | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Processus de production et caractéristiques opérationnelles du projet | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Types et quantités de matières premières, d'énergie et autres ressources consommées (estimation) | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Résidus et émissions par type, quantité, composition (estimation) | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Principaux sites alternatifs et processus alternatifs envisagés (avec cartes) | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Adoption d'instruments volontaires de gestion environnementale (par exemple UNI EN ISO 14001, EMAS) | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Autres commentaires/informations [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | |

|  |
| --- |
| SECTION 2 - Informations décrivant le site et son environnement |

|  |  |
| --- | --- |
| **Caractéristiques physiques** | **Détails** |
| Population – proximité et nombre | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Flore et faune – en particulier les espèces et habitats protégés | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Sol – qualité agricole, géologie et géomorphologie | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Eau – aquifères, cours d’eau et rivages | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Air – facteurs climatiques, qualité de l’air, etc. | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Patrimoine architectural et historique, sites et éléments archéologiques | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Paysage et topographie | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Utilisations récréatives | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Cadre politique**  Inclure toutes les désignations officielles nationales ou internationales pertinentes telles que les sites d'intérêt particulier, les zones d'une beauté naturelle exceptionnelle, les parcs nationaux, les ceintures vertes, les monuments anciens et les bâtiments classés, etc. potentiellement affectés par l'intervention. | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Autres commentaires/informations [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | |

|  |
| --- |
| SECTION 3 - Évaluation des effets |

|  |  |
| --- | --- |
| Y compris les effets directs et indirects, cumulatifs, à court, moyen et long terme, permanents et temporaires, positifs et négatifs du projet. | |
| **Effets sur la santé humaine, les bâtiments et les artefacts** | **Détails** |
| Changement estimé de la population | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets sur les routes locales et les systèmes de transport | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets sur les bâtiments, le patrimoine architectural et historique, les éléments archéologiques et les artefacts | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Effets sur la flore, la faune et la géologie** | |
| Perte et dommages causés aux habitats terrestres et marins, aux espèces végétales et animales | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Perte et dommages causés à des caractéristiques géologiques, paléontologiques et physiographiques | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Autres conséquences écologiques | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Effets sur les terres** | |
| Effets physiques | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets des émissions et dépôts chimiques sur le site et les terres environnantes | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Impacts visuels et paysagers | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Effets sur l'eau** | |
| Indication de la ou des sources d’approvisionnement en eau et utilisation probablement efficace de la ressource | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets sur le régime de drainage dans la zone résultant de l'aménagement | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Modifications des caractéristiques hydrogéographiques | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets sur les caractéristiques côtières ou estuariennes | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets des polluants, des déchets, etc. sur la qualité de l'eau | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Effets sur l'énergie** | |
| Indication de l'approvisionnement en énergie | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Indication de l’approvisionnement en énergie renouvelable éventuellement utilisée | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Effets sur les déchets** | |
| Indication de la typologie des déchets attendus | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Indication des méthodes d'élimination prévues et des mesures pour la gestion efficace de la production de déchets | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Effets sur l'air et le climat** | |
| Niveau et concentration des émissions chimiques et leurs effets environnementaux attendus | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Indication des mesures de confinement et réduction des émissions atmosphériques à adopter | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Affaire particulière | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Odeurs nuisantes | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Niveau de bruit | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Tout autre effet climatique | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Autres effets indirects et secondaires associés au projet** | |
| Effets résultant sur la circulation liés au développement de l'intervention | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets résultant de l'extraction et de la consommation de matériaux, d'eau, d'énergie ou d'autres ressources nécessaires au développement | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Effets des autres développements associés au projet | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Autres commentaires/informations [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | |

|  |
| --- |
| SECTION 4 - Facteurs atténuants |

|  |  |
| --- | --- |
| Lorsque des effets négatifs importants sont identifiés, une description des mesures à prendre pour éviter, réduire ou remédier à ces effets est requise. | |
| **Information** | **Détails** |
| **Planification du site** | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Mesures techniques, par exemple :**  Sélection du processus  Recyclage  Contrôle et traitement de la pollution  Endiguement | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| **Mesures esthétiques et écologiques, par exemple :**  Monticule  Design, couleur, etc.  Aménagement paysager  Plantation d'arbres  Des mesures pour préserver les habitats  Enregistrement des sites archéologiques  Mesures de sauvegarde des bâtiments historiques | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Autres commentaires/informations [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | |

|  |
| --- |
| SECTION 5 - Risque d'accidents et d'évolutions dangereuses |

|  |  |
| --- | --- |
| Lorsque des effets négatifs importants sont identifiés, une description des mesures à prendre pour éviter, réduire ou remédier à ces effets est requise. | |
| **Information** | **Détails** |
| Lorsque l'intervention proposée implique des matériaux qui pourraient être nocifs pour l'environnement en cas d'accident, ce rapport devra inclure une indication des mesures préventives qui seront adoptées afin qu'un tel événement ne soit pas susceptible d'avoir un effet significatif. | [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. |
| Autres commentaires/informations [Max 500 characters]  Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. Max 500 characters. | |

1. Ne dépassant pas 16 caractères, pas de caractères spéciaux (& ! . \* @, etc.), de préférence sans mélanger minuscules et majuscules [↑](#footnote-ref-1)
2. Choisissez entre 24, 30 ou 36 mois. [↑](#footnote-ref-2)
3. Choisissez l'une des priorités dans la liste des priorités du programme [↑](#footnote-ref-3)
4. Choisissez l'un des objectifs spécifiques dans la liste des objectifs spécifiques du programme [↑](#footnote-ref-4)
5. Le choix du domaine d’intervention déterminera le choix des indicateurs de réalisation/résultat. La liste complète des domaines d'intervention disponibles se trouve à la section 5.2 du “Manuel pour la préparation de projets ». [↑](#footnote-ref-5)
6. Il existe une différence fondamentale entre les bénéficiaires finaux du projet et les groupes cibles qui ont un effet réel et direct sur les bénéficiaires. Les groupes cibles sont les groupes responsables du problème. Ces groupes sont ciblés en raison de leur effet direct sur les bénéficiaires. Par exemple, les enseignants, les pères et les mères ont un impact direct sur les élèves ou les enfants ; de même, les travailleurs des établissements de santé ont un impact direct sur les patients. Les bénéficiaires finaux sont les personnes concernées par le problème et pour elles, le projet est prévu, c'est-à-dire les étudiants ou les enfants (source : <https://www.portal365.org> ). [↑](#footnote-ref-6)
7. Exceptionnellement autorisé (par exemple, ministères dans les capitales de pays comme l'Espagne, la France ou l'Égypte) si les conditions de la section 4.3.1 des Lignes directrices à l'intention des demandeurs s'appliquent. [↑](#footnote-ref-7)
8. Les organisations internationales doivent également remplir une déclaration spécifique en plus de cette section d'information. [↑](#footnote-ref-8)
9. Selon les partenaires de l'UE, voir l'article 2.4 de la directive 2014/24/UE du 26 février 2014 relative aux marchés publics et abrogeant la directive 2004/18/CE. [↑](#footnote-ref-9)
10. Dans le cas de grandes organisations, ministères, gouvernements régionaux et universités, ces informations doivent être considérées au niveau du département/unité. [↑](#footnote-ref-10)
11. Liste : 500 000 € ou moins ; 500 001 € à 1 000 000 € ; 1 000 001 € à 3 000 000 € ; 3 000 001 € à 10 000 000 € ; plus de 10.000.001 €. [↑](#footnote-ref-11)
12. Dans le cas de grandes organisations, ministères, gouvernements régionaux et universités, ces informations doivent être considérées au niveau du département/unité. [↑](#footnote-ref-12)
13. Liste : 10 ou moins ; 11 à 50 ; 51 à 250 ; 251 à 500 ; 501 à 1.000 ; plus de 1.001. [↑](#footnote-ref-13)
14. Champs séparés pour toutes les informations requises. [↑](#footnote-ref-14)
15. Champs séparés pour toutes les informations requises. [↑](#footnote-ref-15)
16. Budget total éligible du partenaire = budget total du partenaire – revenus nets générés par le projet pour le partenaire. [↑](#footnote-ref-16)
17. (Projets/initiatives thématiques pertinents précédents - max. 3 par partenaire au cours des 5 dernières années) titre du rapport du projet / budget total / budget géré [↑](#footnote-ref-17)
18. Quel type de contribution technique est attendu de chaque partenaire au projet ? À titre indicatif, vous pouvez considérer : la gestion ; la communication; la recherche et développement; la mise en œuvre pilote ; l´analyse territoriale ;l´élaboration de politiques ; autre (cas àspécifier )) [↑](#footnote-ref-18)
19. Réalisations sur lesquels est attendue une contribution directe du partenaire concerné [↑](#footnote-ref-19)
20. Projets/initiatives thématiques pertinents antérieurs - max. 3 par partenaire associé au cours des 5 dernières années) [↑](#footnote-ref-20)
21. Les externalités font référence à des situations dans lesquelles l'effet de la production ou de la consommation de biens et de services impose des coûts ou des avantages à autrui qui ne se reflètent pas dans les prix facturés pour les biens et services fournis. Source : Organisation de coopération et de développement économiques <https://stats.oecd.org/glossary/detail.asp?ID=3215> [↑](#footnote-ref-21)
22. Liste indicative des réalisations de gestion : Enquête de référence, base de données de contacts, rapport d'audit interne, protocole d'accord, plan de suivi et d'évaluation, réunion de projet (ex. Comité de pilotage, comité scientifique, etc.), rapport d'avancement, stratégie de qualité et de gestion des risques, procédure de recrutement, gestion des appels d'offres, rapport statistique, document de planification des tâches, réunion technique/financière, **manuel technique sur les procédures de reporting et financières** **(fortement recommandé)**, kit d'outils, module de formation, etc. [↑](#footnote-ref-22)
23. Pour chaque réalisation à produire dans le cadre du Groupe de Tâches, un maximum de trois activités clés doivent être indiquées. [↑](#footnote-ref-23)
24. Liste indicative des activités de gestion : gestion quotidienne, base de données de contacts, coordination et communication entre le Chef de file et les Partneaires, cartographie des groupes cibles, planification des enquêtes de référence, etc. [↑](#footnote-ref-24)
25. Liste indicative des réalisations de gestion : Enquête de référence, base de données de contacts, rapport d'audit interne, protocole d'accord, plan de suivi et d'évaluation, réunion de projet (ex. Comité de pilotage, comité scientifique, etc.), rapport d'avancement, stratégie de qualité et de gestion des risques, procédure de recrutement, rappel des appels d'offres, rapport statistique, document de planification des tâches, réunion technique/financière, **manuel technique sur les procédures de reporting et financières (fortement recommandé),** kit d'outils, module de formation, etc. [↑](#footnote-ref-25)
26. Liste indicative des activités de gestion : gestion quotidienne, base de données de contacts, coordination et communication entre le Chef de file et les Partenaires, cartographie des groupes cibles, planification des enquêtes de référence. etc. [↑](#footnote-ref-26)
27. Liste indicative des activités de gestion : gestion quotidienne, base de données de contacts, coordination et communication entre le Chef de file et les Partenaires, cartographie des groupes cibles, planification des enquêtes de référence. etc. [↑](#footnote-ref-27)
28. Liste indicative des réalisations de communication : Obligatoire : **Plan de communication, Vidéo de démarrage et Vidéo finale, Affiche**. Autres : Campagne de sensibilisation, Événement de capitalisation, Plan de capitalisation, Formation en communication, Séminaires, Supports de communication (affiches, dépliants, etc.), Forum, Communication sur les réseaux sociaux, Lignes directrices, Journée d'information, Événement de lancement, Événement de mi-parcours, Événement final, Participation à des événements externes (groupes de travail thématiques, réunions de projet, événements de coordination avec les instances du programme, événements publics, etc.), Publication en ligne (actualité vidéo, infographie, flip books, application pour smartphone, etc.), Publications (brochures, dépliants, flyers) , Matériel de suivi de l'événement (conclusions, recommandations, reportages vidéo, interviews en direct), Exposition, Dossier média/presse, Conception de l'image du projet, Présentation/exposition lors d'événements externes (par exemple avec des projets, un autre cluster, etc.), Communication avec les médias, etc. [↑](#footnote-ref-28)
29. Pour chaque réalisation à produire dans le cadre des Groupes de Tâches, un maximum de trois activités clés doivent être indiquées. [↑](#footnote-ref-29)
30. Liste indicative des réalisations de communication : **Obligatoire : Plan de communication, Vidéo de démarrage et Vidéo finale, Affiche.** Autres : Campagne de sensibilisation, Événement de capitalisation, Plan de capitalisation, Formation en communication, Séminaires, Supports de communication (affiches, dépliants, etc.), Forum, Communication sur les réseaux sociaux, Lignes directrices, Journée d'information, Événement de lancement, Événement de mi-parcours, Événement final, Participation à des événements externes (groupes de travail thématiques, réunions de projet, événements de coordination avec les instances du programme, événements publics, etc.), Publication en ligne (actualité vidéo, infographie, flip books, application pour smartphone, etc.), Publications (brochures, dépliants, flyers) , Matériel de suivi de l'événement (conclusions, recommandations, reportages vidéo, interviews en direct), Exposition, Dossier média/presse, Conception de l'image du projet, Présentation/exposition lors d'événements externes (par exemple avec des projets, un autre cluster, etc.), Communication avec les médias, etc. [↑](#footnote-ref-30)
31. Un projet doit contenir au moins un GT technique [↑](#footnote-ref-31)
32. Liste indicative des titres de réalisations : Accord, Étude de cas, *Coaching*, Base de données, Collecte de données, Diagnostic/Enquête, Infrastructure, Échange/Visite d'étude, Exposition, Analyse de la situation existante, Foire, Étude de faisabilité, Système d'information géospatiale, Lignes directrices, Identification d'idées commerciales, Point d'information, application/logiciel informatique, label, proposition de législation/document d'orientation, carte, événement médiatique, protocole d'accord, méthode/méthodologie, modèle technique, protocole d'accord, mentorat, produit multimédia, réseau/forum, panel/conseil, doctorat Recherche, Action pilote, Initiatives pilotes, Réglementations (locales, régionales, nationales), Recherche scientifique, Analyse des parties prenantes, Analyse socio-économique, Campagne d'échantillonnage, Développement de modèles stratégiques, Conception de stratégies, Séminaire technique, Infrastructure, Rapport statistique, Manuel technique, Transfert de technologie , Rapport technique, boite à outils, visite guidée, forfait touristique, forfait de formation, tutoriel, atelier technique, etc. [↑](#footnote-ref-32)
33. Pour chaque réalisation à produire dans le cadre des Groupes de Tâches, un maximum de trois activités clés doivent être indiquées. [↑](#footnote-ref-33)
34. Liste indicative des titres de réalisations : Accord, Étude de cas, Coaching, Base de données, Collecte de données, Diagnostic/Enquête, Infrastructure, Échange/Visite d'étude, Exposition, Analyse de la situation existante, Foire, Étude de faisabilité, Système d'information géospatiale, Lignes directrices, Identification d'idées commerciales, Point d'information, application/logiciel informatique, label, proposition de législation/document d'orientation, carte, événement médiatique, protocole d'accord, méthode/méthodologie, modèle technique, protocole d'accord, mentorat, produit multimédia, réseau/forum, panel/conseil, doctorat Recherche, Action pilote, Initiatives pilotes, Réglementations (locales, régionales, nationales), Recherche scientifique, Analyse des parties prenantes, Analyse socio-économique, Campagne d'échantillonnage, Développement de modèles stratégiques, Conception de stratégies, Séminaire technique, Infrastructure, Rapport statistique, Manuel technique, Transfert de technologie , Rapport technique, boite à outils, visite guidée, forfait touristique, forfait de formation, tutoriel, atelier technique, etc. [↑](#footnote-ref-34)
35. Un maximum de 4 GT techniques sont autorisés. [↑](#footnote-ref-35)
36. Liste indicative des titres de réalisations : Accord, Étude de cas, Coaching, Base de données, Collecte de données, Diagnostic/Enquête, Infrastructure, Échange/Visite d'étude, Exposition, Analyse de la situation existante, Foire, Étude de faisabilité, Système d'information géospatiale, Lignes directrices, Identification d'idées commerciales, Point d'information, application/logiciel informatique, label, proposition de législation/document d'orientation, carte, événement médiatique, protocole d'accord, méthode/méthodologie, modèle technique, protocole d'accord, mentorat, produit multimédia, réseau/forum, panel/conseil, doctorat Recherche, Action pilote, Initiatives pilotes, Réglementations (locales, régionales, nationales), Recherche scientifique, Analyse des parties prenantes, Analyse socio-économique, Campagne d'échantillonnage, Développement de modèles stratégiques, Conception de stratégies, Séminaire technique, Infrastructure, Rapport statistique, Manuel technique, Transfert de technologie , Rapport technique, boite à outils, visite guidée, forfait touristique, forfait de formation, tutoriel, atelier technique, etc. [↑](#footnote-ref-36)
37. Pour chaque réalisation à produire dans le cadre des Groupes de Tâches, un maximum de trois activités clés doivent être indiquées. [↑](#footnote-ref-37)
38. Liste indicative des titres de réalisations : Accord, Étude de cas, Coaching, Base de données, Collecte de données, Diagnostic/Enquête, Infrastructure, Échange/Visite d'étude, Exposition, Analyse de la situation existante, Foire, Étude de faisabilité, Système d'information géospatiale, Lignes directrices, Identification d'idées commerciales, Point d'information, application/logiciel informatique, label, proposition de législation/document d'orientation, carte, événement médiatique, protocole d'accord, méthode/méthodologie, modèle technique, protocole d'accord, mentorat, produit multimédia, réseau/forum, panel/conseil, doctorat Recherche, Action pilote, Initiatives pilotes, Réglementations (locales, régionales, nationales), Recherche scientifique, Analyse des parties prenantes, Analyse socio-économique, Campagne d'échantillonnage, Développement de modèles stratégiques, Conception de stratégies, Séminaire technique, Infrastructure, Rapport statistique, Manuel technique, Transfert de technologie , Rapport technique, boite à outils, visite guidée, forfait touristique, forfait de formation, tutoriel, atelier technique, etc.

    Pour chaque réalisation à produire dans le cadre des Groupes de Tâches, un maximum de trois activités clés doivent être indiquées. [↑](#footnote-ref-38)